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  Rapport annuel sur le prix et la qualité du service d’eau potable  
 
Thierry VANEL, délégué de la commune au SIEMLY (syndicat de 
production et de distribution d’eau potable) présente les données 2024. 
Le nombre d’abonnés ne cesse de croitre depuis 2017, par contre, du fait 
du « desserrement » des foyers, le volume distribué par foyer est en 

baisse.  
 
Thierry VANEL explique que les volumes facturés ont diminué de 3,65% 
en 2024. Le taux d’impayés a également baissé depuis 2023. Il présente 
ensuite les différents indicateurs de performance. Le suivi est assuré par 
les agences de l’eau Rhône Méditerranée Corse et Loire Bretagne et 

également par SUEZ (exploitant du réseau). L’ARS surveille la qualité de 
l’eau et dévoile un taux de conformité atteignant les 100%. L’indice 
linéaire de pertes, qui correspond au nombre de m3 d’eau perdu par jour 
par km de canalisation est de 1,90 m3/jour/km. Il y a une nette 
amélioration par rapport à l’année précédente, mais le chiffre reste élevé. 
Thierry VANEL l’explique par le fait que nous nous trouvons à la fois dans 
une zone rurale, vallonnée avec de nombreuses habitations isolées à 

desservir. Une vingtaine de kms de canalisations est renouvelée chaque 
année. 
 
Pour conclure, il faut retenir 3 éléments concernant le RPQS 2024 : une 
légère baisse des volumes produits sur l’année civile, une diminution des 
volumes facturés et une amélioration des indicateurs de performance. 
 

Cession chemin rural lieu-dit « les Farges » 
 
Florent CHIRAT aborde ensuite la possible cession d’un chemin 

communal. 
La Mairie est sollicitée par les familles AUBERT/COLOMBAT, 
GOROSTIAGA, LAPLACE/GARCIANE, afin de régulariser une situation 

d’usage d’un chemin rural n’ayant pas fait l’objet de classement en voirie 
communale ou communautaire. Ce chemin n’ayant d’autre usage que 
l’accès aux propriétés des riverains, il est proposé de leur céder en 
délimitant les parcelles au regard de leur propriété.  
 
La commune souhaite procéder à la cession des parcelles concernées 
pour 1 euro symbolique, étant entendu que les frais de bornage par un 

géomètre expert permettant une division parcellaire et les frais de notaire 
resteront à la charge des acquéreurs.   

 

 

Délibération : le conseil municipal approuve à l’unanimité la cession du chemin rural appartenant au 
domaine privé de la commune aux acquéreurs cités en objet. 
 
CEE (certificats d’économie d’énergie) 
 

Florent CHIRAT explique une convention proposée par le SYDER concernant le reversement du produit de la vente 
des CEE (certificats d’économie d’énergie). La présente convention organise les modalités de reversement à la 

commune de la somme perçue par le SYDER au titre de la vente des CEE obtenus par le Syndicat pour les 
opérations de rénovation d’éclairage public réalisées sur le patrimoine communal. Florent CHIRAT indique ainsi 
que la somme versée à notre commune s’élève à 1127€. Le SYDER demande l’approbation de la convention en 
conseil municipal.    
 
Délibération : le conseil municipal approuve à l’unanimité la convention sur le reversement du produit 

de la vente des CEE. 
 

Votre rendez-vous avec l’actualité du village 

Le Conseil Municipal approuve le compte rendu de la réunion publique du 28 Mars 2025 

N°75 
Juin 

2025 

Compte-rendu du Conseil 
Municipal  

20 Mai 2025 
Début à 20h00 

 

Présents (14/15) : Florent CHIRAT, 

Cédric BLANC, Cyrille GOUTTE, Valérie 

GUIRAL, Gaëlle GUINET, Baptiste 

DELORME, Alain FARJOT ; Freddy 

GOUTTE ; Thierry VANEL ; Marie-

Charlotte CHAMFRAY ; Sylvie CARRET 

; Aurélie BOUVY ; Romain VERNY ; 

Bertrand GIROUD 

 

Absents excusés : Solange 

PEYLABOUD 

 

Secrétaire de séance : Romain VERNY 
 

Pour recevoir la version mail : 

cominfo@saintjuliensurbibost.fr 

 

Site internet du village 

www.saintjuliensurbibost.fr 

 

Page Facebook 

facebook.com/saintjuliensurbibost 

 

mailto:cominfo@saintjuliensurbibost.fr
http://www.saintjuliensurbibost.fr/
https://www.facebook.com/saintjuliensurbibost/
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Tarifs périscolaires 
 
Valérie GUIRAL rappelle les tarifs actuels du périscolaire 
pour l’année 2024/2025 et présente également le coût 
de ce service sur l’année civile complète de 2024. C’est 
un service qui fonctionne bien sur notre commune avec 

une bonne fréquentation. Pour assurer cette pérennité, 

Valérie GUIRAL propose de conserver les tarifs actuels 
(2,15€ le matin, 4€ le soir avec goûter compris) pour 
l’année 2025/2026, nous devons tout de même prendre 
une délibération sur les tarifs 2025/2026 pour établir 
ensuite les titres mensuels du périscolaire.  
 
Délibération : le conseil municipal approuve à 

l’unanimité le maintien des tarifs actuels du 
périscolaire pour l’année 2025/2026. 
 
Commission voirie 
 
Cyrille GOUTTE indique que les épareuses sont passées 
sur les voies communautaires la semaine dernière. Les 

voies communales sont programmées semaine 
prochaine. Par ailleurs, un passage du broyeur est 
prévu le jeudi 22 mai sur les chemins autour du village.  

 
Différents travaux de réfection des chemins 
communaux (Tyr, Les Fouillouses) seront effectués 

autour du 15 Juin par l’entreprise Perret. Un rdv est 
prévu avec l’entreprise Eiffage le 4 juin prochain pour la 
réfection du chemin du Vernay. 
 
Concernant le chemin de Tyr (voie désormais 
communautaire), Cyrille GOUTTE précise qu’il sera 
refait en juillet ou septembre dans le cadre de 

l’enveloppe communautaire (travaux estimés à 80 
000€). Une partie du chemin du Tallot est également 
programmée pour une valeur de 50 000€. 
 
Florent CHIRAT confirme qu’un recensement des 
panneaux dégradés sur les voies communautaires est 
en cours afin de programmer leur renouvellement.   

 
Freddy GOUTTE informe de la réception et du paiement 
de la facture relative au déneigement pour l’hiver 
2024/2025. 
 
Commission bâtiments 

 
Logements ancien presbytère : 
 
Florent CHIRAT aborde les ventes des logements de 
l’ancien presbytère. La première vente a été signée la 
semaine dernière, la deuxième cette semaine et la 
3ème n’est pas encore programmée.  Concernant la 

copropriété des logements, elle a été créée également 
à l’office notarial. Pour rappel, la cantine ne sera pas 
dans la copropriété.  
 

Cédric BLANC évoque le fait que désormais chaque 
appartement possède son compteur d’eau. Il est prévu 
également de remplacer les chauffages au fioul par des 

chauffages électriques pour l’appartement de Marc 
SAGE afin de pouvoir désinstaller la chaudière. 
 
Extension cantine : 
 
Gaëlle GUINET indique qu’un rdv a eu lieu ce jour avec 

l’entreprise Journet.   
 
 
 

Florent CHIRAT ajoute que le terrassement à prévoir 
ainsi que la reprise de l’assainissement (à la charge de 
la CCPA en majeure partie et de la commune pour une 
petite partie) sont en cours de devis par l’entreprise 
TPR localisée sur la commune.  
 

Salle de conseil :  

 
Cédric BLANC évoque la rénovation de la salle de 
conseil. La peinture et le sol ont été refaits par 
l’entreprise KDéco de Bibost. L’électricité sera terminée 
prochainement. 
 
Accueil mairie :  

 
Gaëlle GUINET informe du prochain rendez-vous avec la 
société Lofoten, le jeudi 5 juin, pour adapter la banque 
d’accueil de la mairie. Adaptation préconisée par la 
médecine du travail suite aux dernières visites. Le devis 
s’élève à 5 500€ HT (fabrication sur mesure et pose).  
 

Accès Internet : 
 
Suite à de nombreux problèmes de connexion avec 

l’ancien réseau coaxial, un devis pour installer la fibre 
mutualisée standard a été demandé à Orange. Cédric 
BLANC demande l’avis du conseil municipal. Ce dernier 

semble favorable à la proposition tarifaire d’Orange. Il 
est donc décidé de valider cette offre pour la mairie, la 
cantine et l’école.  
 
Téléphonie : 
 
Cédric BLANC propose de garder le même prestataire 

pour la téléphonie par internet, à savoir ACRT, société 
située sur Villefranche sur Saône. Il est proposé de 
mixer des postes fixes et des applications sur mobiles 
permettant de rationaliser les réseaux sur les bâtiments 
communaux.  
 
Eclairage public : 

 
Florent CHIRAT aborde la démarche performancielle. Il 
indique qu’il y a une dizaine de jours, à la suite d’une 
intervention du SYDER, l’éclairage communal a été 
maintenu toutes les nuits. Ce n’est pas le souhait de la 
commune qui veut maintenir une extinction nocturne 

partielle. Un schéma d’extinction est en cours de 
programmation avec diminution de l’intensité (50 %) 
sur les quelques points lumineux maintenus. 
 
Commission scolaire 
 
Valérie GUIRAL précise que Sylvie CARRET a assisté à 

une réunion sur la convention territoriale globale (CTG) 
à la CCPA afin de définir les besoins des communes en 
termes de jeunesse sur les années à venir. Cette 
convention est mise en place entre les communes et la 

CAF. 
 
Valérie GUIRAL indique que l’ATSEM de la classe 

maternelle, actuellement en congé maternité, reviendra 
le 26 juin après la récupération de ses congés. Elle 
indique également que la rentrée prochaine se prépare. 
Les dossiers d’inscription pour le périscolaire sont en 
cours d’élaboration. Les parents vont être sollicités car 
nous avons de nouveau opté pour la dématérialisation. 
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Valérie GUIRAL précise que l’école comptera à la 
rentrée prochaine le même nombre d’élèves que 
l’année 2024/2025, soit 64. La Directrice présentera 
l’organisation au prochain conseil d’école le jeudi 19 
juin, en effet, la classe maternelle risque d’être en 
sureffectif, une répartition des élèves sur les 3 classes 

est donc à étudier.  L’école est par ailleurs à la 

recherche d’un service civique pour l’année 2025/2026. 
Toute personne intéressée peut se manifester auprès 
de l’école ou de la mairie. 
 
L’AESH actuellement sur notre commune, également en 
charge de la surveillance du temps méridien et du 
temps périscolaire de manière ponctuelle, ne sera plus 

à plein temps sur notre commune, à compter de 
septembre.  
 
Une réflexion globale sur la gestion de la pause 
méridienne (agents / bénévoles) est à prévoir et à 
organiser pour la rentrée. 
 

Commission cadre de vie / Fleurissement 
 
Baptiste DELORME confirme que les fleurs ont été 

plantées le vendredi 9 mai matin. Les bénévoles 
étaient, comme chaque année, au rendez-vous, ainsi 
que les agents techniques.  

 
Baptiste DELORME rappelle que, dans le cadre de la 
semaine de l’environnement, une rencontre est 
organisée à l’ancien marché aux fruits pour présenter le 
broyat mis à disposition des habitants le vendredi 13 
juin à 18h30. 
 

Tous les Saint Juliennois sont les bienvenus. 
 
Commission communication 
 
Gaëlle GUINET informe que le pot d’accueil des 
nouveaux arrivants s’est bien déroulé. 5 Familles ont 
répondu présent et semblaient être dans une bonne 

dynamique pour s’intégrer dans notre commune. 
 
 
Gaëlle GUINET présente à nouveau la plateforme « Mon 
pays de l’Arbresle » qui valorise le dynamisme du 
territoire et la consommation locale.  

 
Il s’agit d’un site gratuit proposé par la Communauté de 
Communes du Pays de L’Arbresle qui vous offre : 
 

• Un annuaire en ligne des acteurs du Pays de 
L’Arbresle : commerces, artisans, producteurs, 
associations... Recherchez par filtre ou mots clés 
pour trouver facilement le service que vous 
souhaitez. 

 

• Un blog partageant de bons conseils, des idées 
cadeaux 100 % Pays L’Arbresle, des commerces 
que vous ne connaissez pas encore, des actions 
éco-responsables sur le territoire… 

 

• Un agenda vous informant des animations, 
événements à venir sur le territoire. 

 
N’hésitez pas à parcourir et à découvrir. 

Bibliothèque 
 
Aurélie BOUVY confirme que le grand ménage annuel 
de la bibliothèque a été réalisé. 300 nouveaux livres 
sont désormais disponibles à la bibliothèque 
communale. Quelques livres ont été mis au pilon parce 

que trop abîmés.  

 
Aurélie BOUVY rappelle également le club lecture qui se 
tiendra mardi 27 mai à 20h à la bibliothèque.  
 
Commission sociale 
 
Thierry VANEL évoque la demande de la CCPA sur notre 

salle polyvalente pour accueillir un grand nombre de 
personnes dans le cadre de la semaine bleue en 
octobre. La salle étant louée à la date demandée, il est 
proposé à la CCPA de s’orienter sur un autre jour de la 
semaine.  
 
Thierry VANEL explique également le passage du 

BRGM, service géologique national, qui a survolé notre 
commune il y a quelques mois avec un hélicoptère doté 
d’un cadre d’observation. Le service géologique national 

français souhaite améliorer la connaissance des sols 
des Monts du Lyonnais, dans l’objectif de qualifier les 
ressources, et a réalisé, durant l’été et l’automne 2024, 

une « campagne de géophysique aéroportée ». Ces 
survols, permettent d’analyser la composition de notre 
sous-sol grâce à des champs magnétiques. Ces 
méthodes sont sans danger pour la population et 
l’environnement.  
 
Les données récoltées serviront notamment à : 

 

• Mieux connaître les ressources en eau de notre 
territoire 

• Évaluer le potentiel géothermique de nos sols 

• Comprendre les risques naturels comme les 
mouvements de terrain 

• Identifier les ressources minérales présentes 
dans notre sous-sol 

 
Associations 
 
Alain FARJOT fait un point sur le rallye de 
Charbonnières où la fréquentation a été moindre que 
l’année précédente. Le 1er mai s’est bien passé pour 
l’association des P’tits Gones, les habitants ont joué le 

jeu et ont accueilli les chanteurs ! 
 
Les P’tits Gones réalisent actuellement l’affiche de la 
vogue avant validation de l’ensemble du programme. 
Les différents repas (samedi soir / dimanche midi et 
lundi soir) se feront dans le centre du village qui sera 
sécurisé pour l’occasion. 

 
Alain FARJOT remercie Bernard PEYLABOUD pour le 
nettoyage du stade de foot qui servira à l’organisation 
du challenge du groupement 2026 sur notre commune 
à l’occasion des 100 ans de la société.  
 

Suite aux demandes de plusieurs résidents de la 
commune qui ont loué le local du foot pour des repas 
de familles, la commune s’engage à maintenir une 
partie du terrain en état pour l’utilisation par les 
enfants ou parties de pétanque à ces occasions. 
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Sur le moyen terme, nous sommes toujours en 
réflexion concernant l’avenir de ce terrain. 
 
Alain FARJOT termine en confirmant la fusion SC 
Bigarreaux / Bessenay qui réunira désormais 5 
communes : St Julien sur Bibost, Montrottier, 

Bessenay, Bibost et Brullioles pour les footballeurs 

enfants et adultes. 
 
PLU 
 
Florent CHIRAT informe que la modification du PLU est 
en cours d’études par les partenaires publics associés. 
Une enquête publique se tiendra en septembre avec 

des permanences en mairie d’une commissaire 
enquêtrice.  
 
Chacun sera alors amené à se prononcer sur des 
remarques éventuelles quant aux aménagements 
proposés. 
 

Les dates précises seront communiquées pour la 
rentrée de septembre. 
 

Aménagement carrefour bascule / espace loisirs 
 
Florent CHIRAT indique avoir reçu ce jour le cahier des 
charges rédigé par le bureau d’études, pour ce projet. 
Ce dernier sera diffusé à la commission concernée pour 
relecture et validation. Nous préparons également avec 

le service marché de la CCPA le lancement d’un marché 

public d’appel d’offres afin de recruter les entreprises. 
Florent CHIRAT rappelle que des analyses et travaux 
préalables ont été menés dernièrement dans le cadre 
de ce projet (géoréférencement géotechnie /analyse 
amiante). L’appel d’offres devrait paraître cet été.  
 
Questions diverses 

 
Prochain conseil municipal : jeudi 17 juillet à 20 heures 
Séance levée à 22h15.  
 
 

 

AGENDA :  
 
13/06 à 18 h 30 à l’ancien marché aux fruits, dans le cadre des semaines de l’environnement :  

 

• Présentation plateforme stockage et broyage des végétaux 

• Présentation de lutte contre le frelon asiatique par l’association des apiculteurs du village 

• Verre de l’amitié 
 
Vous êtes les bienvenus ! 
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Don du Sang 

 
L'ARBRESLE le LUNDI 16 JUIN 2025 à la SALLE DES FETES Claude TERRASSE de 9h - 13h et 15h - 19h 
 
Recrutement de Jeunes Sapeurs-Pompiers 
 

Devenir Jeune Sapeur Pompier c’est vivre une expérience unique : 

• S’initier au secourisme et à la lutte contre les incendies 

• Savoir protéger les biens et l’environnement 

• Connaitre le fonctionnement des services d’incendie et de secours 

• Suivre une éducation civique et développer ainsi un véritable esprit de solidarité, de civisme et d’altruisme 

• Pratiquer du sport (courses, renforcement musculaire, grimpé de corde, parcours sportif…) 
  
Conditions d’engagement : 

• Etre âgé de 12 à 14 ans 

• Être apte médicalement 

• Être un brin sportif et aimé l’esprit d’équipe. 
  
La formation : 
         Elle a lieu tous les vendredis de 18h30 à 21h00 (sauf vacances scolaires) à la caserne de Bessenay. Des 
samedis sont parfois dédiés au cross, au stage ou aux révisions. 

         Des cours théoriques et des manœuvres sont au programme des 4 années de formation pour préparer au 

mieux le Brevet National des Jeunes Sapeurs-Pompiers. 
  
A la fin du cursus, le JSP passera le Brevet National et après son obtention il pourra devenir Sapeur-Pompier 
Volontaire. 
  

Si des jeunes sont intéressés, une rencontre avec les JSP est organisée le vendredi 20 juin de 18h30 à 
20h00 à la caserne de Bessenay, 8 chemin de la drivonne. 
  
Le recrutement s’effectuera du 1er juin au 31 août 2025. 
  
Pour tout renseignement complémentaire, contacter le Président Roland THIOLIER au 06.79.97.30.96 ou par 
mail : jsp.bessenaypaysdesbigarreaux@sdmis.fr 

 

mailto:jsp.bessenaypaysdesbigarreaux@sdmis.fr
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 Les Semaines de l’Environnement 
 
Depuis 2008, les Semaines de l’Environnement sont un moment fort de la vie locale. Ce qui était à l’origine une 
simple Journée de l’Environnement, initiée par la commune de L’Arbresle, a progressivement pris de l’ampleur 
pour devenir un événement majeur, rayonnant sur toute la Communauté de Communes et s’étalant sur plusieurs 
semaines. 

 

Chaque année, cet événement permet de : 
 

• Valoriser les initiatives locales en faveur de la transition écologique 

• Créer une dynamique éducative, culturelle et sociale autour de l’environnement 

• Sensibiliser petits et grands aux enjeux écologiques 
 
Portée par la Communauté de Communes du Pays de L’Arbresle, en lien avec les communes et associations, cette 
édition 2025 s’annonce riche en découvertes et en engagements pour un avenir plus durable. 
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  Les semaines de l’Environnement 
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Juin 2025 
 
Vendredi 13 
 

Vendredi 27 
 
Dimanche 29 
 
Juillet 2025 
 

Jeudi 3 / Vendredi 4 
 
 

 
 
 
Semaines de l’environnement au marché aux fruits 
 

Kermesse de l’école 
 
Petit marché de Saint Julien 
 
 
 

Eh Cherry Festival 


